
REQUERIMENTO Nº 55/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre as atividades realizadas pela Secretaria Municipal de Segurança e
Trânsito para o acompanhamento do trânsito no cruzamento defronte à Padaria 13 de Maio,
para reinstalação dos antigos semáforos ali localizados

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis informação sobre as atividades realizadas pela Secretaria Municipal de Segurança e
Trânsito para o acompanhamento do trânsito no cruzamento defronte à Padaria 13 de Maio,
para reinstalação dos antigos semáforos ali localizados.

JUSTIFICATIVA

No dia 14/11/2023 foi aprovado nesta Casa o Requerimento de nº 243/2023, de minha
autoria, no qual questiono a retirada dos semáforos localizados defronte à Padaria 13 de
Maio, sito à Rua Fernandes Cardoso, por se tratar de um cruzamento com alto fluxo de
veículos e possuir escolas em suas redondezas, sendo que aponto a necessidade da
reinstalação daqueles.

Em resposta ao referido requerimento, por meio do Oficio 848/2023, o Executivo justifica a
retirada dos semáforos em virtude da obra de readequação das ilhas existentes na
confluência das Ruas Nove de Julho, João Pessoa, Fernandes Cardoso e Eneas Marchine
Soares, com a retirada das colunas em que os aparelhos se encontravam instalados.

Em mesmo Oficio, o Executivo informa que a Secretaria Municipal de Segurança e Trânsito,
vem acompanhando o comportamento do trânsito local para a verificar a necessidade ou não
da reinstalação da sinalização semafórica.

Tendo em vista essa informação, solicito que sejam enviadas a esta Casa quais são as
atividades realizadas no local para o acompanhamento do trânsito, e quais dados podem ser
apresentados referentes à reinstalação de sinalização semafórica.

Vale ressaltar que o referido local trata-se de cruzamento com difícil visibilidade para
realização de conversões, pois a existência de “pontos cegos” atrapalha a visibilidade dos
condutores, sem contar que existem escolas nas proximidades, o que pode aumentar o risco
de acidentes.

A sinalização semafórica é demasiadamente importante, tendo em vista que sua função é
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efetuar o controle do trânsito num cruzamento ou seção de via, através de indicações
luminosas, alternando o direito de passagem dos vários fluxos de veículos e/ou pedestres.

Pelos motivos já expostos entende-se que a reinstalação da sinalização semafórica no local
indicado é imprescindível para melhoria do fluxo do trânsito local, bem como para
diminuição do risco de acidentes.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, contamos com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 29 de fevereiro de 2024.

MARCOS FELIPE DE OLIVEIRA BARBOSA

(Marcos Cannor)

Vereador


